

Bienvenida a los alumnos de la Maestría en Gestión Minera 2024

✓ gerens.pe/blog/bienvenida-a-los-alumnos-de-la-maestria-en-gestion-minera-2024

14 de mayo de 2024



El viernes 19 de abril, se realizó la Ceremonia de Inauguración de la XIII Maestría en Gestión Minera de la Escuela de Postgrado GERENS.

La ceremonia empezó con las palabras de bienvenida del Rector de la Escuela Dr. Armando Gallegos quien compartió la perspectiva de GERENS sobre el desarrollo de la minería sostenible. Entre los retos que la minería enfrenta en el Perú están la aceptación social, la búsqueda de paz y la gobernanza, así como innovación tecnológica y la transformación energética.



Posteriormente, el Director de Investigaciones de la escuela, Dr. Arturo Vásquez presentó la charla magistral “Impacto Económico del Sector Minero en la Economía Peruana: El Rol del Gestor Minero” durante la cual mencionó que el rol del gestor minero es clave para el desarrollo sostenible de la minería, creando valor económico, social y ambiental. Mencionó que este programa de maestría tiene como objetivo desarrollar las competencias necesarias para gestionar una empresa minera con visión integral y estratégica. Por otra parte, expresó que el sector minero en el Perú genera el 9 % del PBI, el 57 % de las exportaciones, y el 29.5 % del impuesto a la renta; además, el sector minero es multiplicador de empleos indirectos.

